

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 31. Dezember 2010

Wiedlisbach: Nach Selbstunfall viele Fahrzeugteile auf der Autobahn

Nach einem Selbstunfall in der Nacht auf heute blieben zahlreiche Fahrzeugteile auf der Autobahn A1 in Richtung Zürich liegen. Dadurch wurde mindestens ein anderes Fahrzeug beschädigt. Die Polizei konnte den geflüchteten Unfallverursacher ausfindig machen und ihm den Führerausweis abnehmen.

In der Nacht auf den 31. Dezember 2010 haben sich gegen 1.45 Uhr mehrere Fahrzeuglenker bei der Alarmzentrale gemeldet, die auf der Autobahn A1 zwischen Wangen an der Aare und Niederbipp an Fahrzeugteilen vorbeifuhren. Durch die Teile, unter anderem eine Stoßstange, wurde mindestens ein weiteres Fahrzeug beschädigt.

Die Polizei konnte noch in der Nacht den mutmasslichen Unfallverursacher und den an der Front stark beschädigten Wagen ausfindig machen. Wie sich herausstellte war der 26-jährige an der betreffenden Stelle in die rechte Leitplanke der Autobahn gefahren. Weil sowohl der Alkohol- wie auch der Drogenschnelltest positiv anschlugen, musste eine Blutprobe im Spital durchgeführt werden. Die Kantonspolizei nahm dem Lenker umgehend seinen Führerausweis ab. Durch den Unfall entstand ein Sachschaden von mehreren Tausend Franken.